

Wien Tipps

## (Büro-)Räume zum Wohlfühlen: Yvonne Meindl-Cavar über das Interior Design in Zeiten des "New Work"

WIRTSCHAFTSZEIT | Marion Breiter -- 28.03.2023



Yvonne Meindl-Cavar

Interior Designerin mit Leib und Seele – das ist Yvonne Meindl-Cavar. Den Traum, sich beruflich der Innenraum-Gestaltung zu widmen, hatte sie schon als Jugendliche. Und über einen Umweg über den Finanzbereich hat sich Meindl-Cavar ihren Wunsch dann doch erfüllt. Sie hat damit eine Entwicklung rechtzeitig erkannt: Gerade heute spielt die Gestaltung von Büro-Räumlichkeiten eine besonders große Rolle. Denn in Zeiten des „New Work“ sollten diese ansprechender sein als das Home-Office. Und die zumindest teilweise Präsenz der Mitarbeiter vor Ort erstrebenswert machen.

### Wie entstand die Geschäftsidee zu „Schönstil“?

Ich wollte schon mit 14, 15 Jahren selbstständige Innenarchitektin werden. Ich habe auch schon in jungen Jahren Praktika im Immobilien-Bereich gemacht, so habe ich bei einem Investor oder einer Hausverwaltung gearbeitet. Aber meine Familie hat mir nahegelegt, nicht in die Innenarchitektur zu gehen, denn damals war diese Sparte in Österreich noch nicht so etabliert.

Ich habe also Wirtschaft, genauer gesagt Unternehmensführung, studiert und im Bankbereich gearbeitet. Somit lag meine Tätigkeit eine Zeit lang im kaufmännischen Bereich. Dann habe ich mich doch nach Ausbildungen für Innenarchitektur umgesehen und habe bei verschiedenen Firmen in dem Bereich gearbeitet. Ich habe schließlich die Staatsprüfung für Innenarchitektur abgelegt.